
 

 
 

REQUERIMENTO Nº 03 /2021 
 
 

Solicitação de uma 
academia ao ar livre ao 
Deputado Estadual Rafa 
Zimbalde. 

 
 

    R e q u e i r o, com observância das disposições 
regimentais, após ouvido o douto Plenário, seja expedido ofício dirigido ao Exmo. 
Deputado Estadual Rafa Zimbalde, solicitando-lhe seus valiosos préstimos no 
sentido interceder e solicitar a Secretaria de Esporte do estado de São Paulo uma 
academia ao ar livre do Projeto 100% Esportes para todos. 

 

Justificativa: Todos sabem que a prática de exercício físico é imprescindível 

a uma vida saudável, Quando tratamos de uma academia ao ar livre em local 

publico, automaticamente sabemos que todas as pessoas podem ter acesso, assim 

poderão desfrutar dos aparelhos melhorando a qualidade de vida. 

 

 

 Sala das Sessões “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 
 

Pedra Bela, 09 de Fevereiro de 2021. 
 
 
 
 
 

Jose Luiz Leonardi 
Vereador 

 
 
 
 
 
 
 

 
 


